
        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ГБОУ Школа № 1512  

                                                                                                                                    СЕНТЯБРЬ 2021 

ВЫПУСК ПЕРВЫЙ   



 
 

ПЕРВОЕ СЕНТЯБРЯ – потрясающий, яркий, светлый праздник! 

 

В этот день совсем неважно, какая погода за окном, важно, что миллионы людей, 

просыпаясь утром, вспоминают яркие букеты, гладиолусы, которые когда-то были выше них 

самих, трепет перед неизвестностью в первом классе, лёгкую грусть в одиннадцатом...  

Важно, что этот день действительно праздничный, светлый, очень добрый для каждого 

россиянина. Пусть сегодня не было торжественной линейки, но учителя начальной школы во всех 

учебных корпусах нашей Школы постарались создать для своих учеников праздничную 

атмосферу, сотворить маленькие чудеса.  

Учителя с ребятами погрузились в мир науки и технологий, пролистали новые учебники и, 

наконец, встретились со своими дорогими учителями и одноклассниками. Эта встреча была 

долгожданной и трогательной. 

Сегодня началась новая история длиной в девять месяцев. Пусть она будет доброй, 

интересной, легкой. С праздником! В добрый путь! 

И конечно же это праздник не только для первоклассников, но и для всех ребят, тех, кому 

еще предстоят годы учебы, и для кого это Первое Школьное сентября больше не повторится, 

потому что День знаний – это как встреча после долгой разлуки, когда вновь встречаются 

близкие друзья, единомышленники, коллеги и просто близкие по духу люди. 

В этот день Школа открыла свои двери! Школа говорит всем: «В добрый путь! Всех нас 

ждет интересная дорога в мир познаний!» С праздником!!!  

 



Сколько замечательных слов было сказано в этот день для тех, для кого прозвенел первый 

Школьный звонок! После занимательных классных часов праздник для ребят продолжился в 

актовом зале. Ребята совершили увлекательное путешествие в Страну знаний, где проявили 

внимание, смелость, ловкость, умение дружить. Также с напутственным словом выступили 

будущие выпускники! В конце мероприятия ученики получили свои первые школьные подарки. 



Поздравляем всех!!! Пусть этот год будет радостным, интересным и удивительным! 



ОТКРЫТИЕ МЕСЯЦА! 

2 сентября состоялось 

торжественное открытие 

территории нашей Школы по 

адресу ул. Снайперская д.11 «А» 

после окончания работ по 

благоустройству! Веселые старты, 

подвижные игры, ростовые куклы, 

батут – что еще нужно для 

отличного настроения?  

Как приятно видеть 

счастливые лица тех, для кого все 

это создавалось. 

На празднике были 

корреспонденты Московского 

образовательного канала 

MOSOBR TV.  

Ждем выпуск! 

Спасибо всем за отличное 

настроение и заряд бодрости! Начинаем новый учебный год с позитивных впечатлений! 

 

 



ГЛАВНЫЙ ЮБИЛЕЙ ГОДА 

 

ГБОУ Школа № 1512 исполняется 40 лет!!!  

 

1 сентября 2021 года Школа 1512 исполняется 40 лет.  

40 лет для истории — это мало, а для истории Школы — это тысячи ее выпускников, 

которыми она гордится.  

Школа – это второй дом и для детей, и для учителей. 

Годы, проведённые здесь, останутся в памяти на всю жизнь!  

 

Юбилей – это море цветов. 

Это встречи, улыбки, признанья, 

И рекой полноводной любовь, 

Поздравления и пожеланья! 

Мы сегодня – большая семья. 

Юбилей нашей школы встречаем. 

Так давайте все скажем, друзья: 

Школа! Мы тебя поздравляем!  

Пусть звучит детский смех сквозь года, 

И растут молодые таланты. 

Счастлив будет учитель всегда, 

Видя, как вырастают атланты! 

 

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ЛЮБИМАЯ ШКОЛА!!!  

 

 



ВЫСТАВКА МЕСЯЦА ИЛИ «КУДА GO»? 

По традиции в каждом новом 

учебном году в нашем издании 

проходит ряд изменений. Новые 

корреспонденты, новые рубрики. 

Итак, на этот раз мы 

представляем вам рубрику 

корреспондента, чье имя прекрасно 

известно всем читателям «Паруса», 

и мы встречаем КОЛГАНОВА 

ЛЬВА и его советы месяца на тему 

«Куда GO?» 

Все мы прекрасно знаем, как 

важно для современного 

школьника правильно организовать 

свой досуг, особенно когда так мало 

времени остается от большого количества домашних заданий. Нам просто необходимо правильно 

его организовать и посвятить лучшим событиям! И если Вы уже обошли все Музеи Москвы, 

открытые для бесплатного посещения для всех школьников столицы, вам просто необходимо 

знать следующее. Друзья, несколько недель назад начал существовать новый «Национальный 

проект России» ПУШКИНСКАЯ КАРТА. 

Спонсорами данной карты является «Почта-Банк», а также платежная система «МИР». 

Цель создания данной карты – привлечение молодежи в возрасте от 14 до 22 лет к посещению 

мест культурного досуга (музеи, выставки, концерты, театры и т.д.) 

К данной программе присоединились уже более 1,3 тысяч различных учреждений по всей 

стране! 

При получении карты на ней будет лежать определенная сумма (3000 руб.) Данные финансы 

можно потратить только на мероприятия культурного досуга, включенных в программу, после 

траты которых у каждого есть возможность пополнять карту для дальнейшего посещения 

культурных мероприятий. Приятная деталь – обслуживание карты совершенно бесплатное.  КАК 

ПОЛУЧИТЬ КАРТУ? 

Сделать это можно в двух вариантах: пластиковая и 

электронная. 

Необходимо помнить, что данную карту могут 

получить лица не младше 14 лет, т.к. необходимы 

паспортные данные, а паспорт по закону выдается с 14-ти 

лет). Чтобы получить пластиковую карту необходимо 

явиться в отделение «Почта-банка» (с паспортом), подать 

заявку и подождать несколько дней, пока будет готова 

карта. Срок ее действия не ограничен. Получайте и 

просвещайтесь! 

В следующих выпусках рубрики мы будем 

обсуждать самые интересные места в Москве (и, 

возможно России), где действует Пушкинская карта.  

Ребята, не сидите дома за гаджетами! Вокруг столько 

увлекательных мест! Давайте же проводить выходные и каникулы с пользой!  



ИНТЕРВЬЮ С УЧИТЕЛЕМ 

Ждали? Еще бы! Когда еще представится возможность поговорить с любимым учителем «по 

душам»? Легко! И в этом нам помогают наши постоянные корреспонденты, ведущие рубрики 

«ИНТЕРВЬЮ С УЧИТЕЛЕМ» КУРЫШЕВА ВАСИЛИСА и ДМИТРИЕВА ДИАНА.  

И начинаем мы этот год с… хорошего настроения, а где мы можем встретить его легче 

всего? Правильно, отличное настроение там, где МУЗЫКА!  

На вопросы корреспондентов отвечает отличник народного образования, заслуженный 

учитель России и просто любимый учитель – преподаватель 

музыки ЛЕСНЫХ ЮРИЙ ФЕДОРОВИЧ.  

 

Что вы думаете о современной музыке? 

- В принципе, к современной музыке отношусь 

хорошо. Есть музыка разная, хорошая, и не очень – для 

меня это та, что ничего в себе не несет. Рэп же тоже 

бывает разный. Двоякое отношение, просто надо уметь 

выбирать. Моя задача научить ребят ориентироваться в 

огромном количестве современных течений. 

Как давно Вы работаете в нашей школе? 

- С самого ее основания, с 1981 года, вот уже сорок 

лет. 

Какую песню пели все классы на протяжении 

этих лет? 

- Разумеется это Гимн России, гимн Москвы и 

нашей школы. 

Работали ли Вы когда-нибудь в музыкальной 

школе? 

- Нет, не работал, так как меня сразу распределили 



на работу в школу после окончания ВУЗа. 

Во сколько лет заинтересовались музыкой?  

- Я всегда любил музыку. Мне очень хотелось ее воспроизводить. Поскольку в те времена 

было трудно приобрести пианино, я пошел учиться игре на баяне. Потом поступил в музыкальное 

училище на дирижерский хоровой факультет. После – поступил в ВУЗ.  

На каких музыкальных инструментах Вы умеете играть?  

- На клавишных инструментах, на ударных. В музыкальной школе играл на баяне. 

Любительски играю на гитаре, очень люблю этот инструмент.  

 

Есть ли учителя, которые учились у Вас?  

- Да. Это Анастасия Игоревна (учитель математики), Анна Серафимовна (учитель МХК), 

Конецпольская Юлия Яковлевна (учитель математики), Рудомазина Тамара Егоровна (учитель 

русского языка)… Некоторые из них работают в школе до сих пор.  Я даже помню, на каких 

местах они сидели.  

Какой Ваш любимый исполнитель?  

- Трудно так сразу ответить. Люблю музыку Эдуарда Артемьева, это музыка для 

кинофильмов. Из певцов-исполнителей с удовольствием слушаю О. Газманова, А. Маршала, П. 

Гагарину, Д. Майданова… Н. Басков – отличный исполнитель, но не в моем вкусе, а Ф. Киркорова 

люблю за его феерию, костюмы, необычные концерты. В молодости все мы слушали А. Пугачеву. 

Вообще я отдаю предпочтение песням со смыслом. Есть, как говорится, музыка для ума, а есть для 

ног. 

Включили бы Вы в школьный «репертуар» песни современных исполнителей? 

- Почему бы и нет? Конечно же с определенным разбором. Вот ребята иногда просят Би2, 

ДДТ. Есть молодые композитора, которые чувствуют ритм молодежи. А то, что ребятам близко, 

быстрее разучивается! Надо подумать над этой идеей! 

Фото: специальный фотокорреспондент ИВАНОВ НИКОЛАЙ 8 класс «Г» 



ЗДОРОВЫМ БЫТЬ… МОДНО! 

Что самое важное в нашей жизни? Без чего все наши достижения и успехи не имеют 

никакого смысла? Конечно же это ЗДОРОВЬЕ 

Помните, как весь прошлый год 

прекрасный альянс наших 

корреспондентов, борцов за ЗОЖ 

(ОСМАНОВА АМИНА и АНДЕРСОН 

ЕЛИЗАВЕТА) рассказывали нам о 

группах витаминов и способах получить 

их для нашего самого крепкого 

здоровья? И вот в этом году мы решили, 

что тема ЗДОРОВЬЯ так или иначе 

должна звучать в нашем альманахе, и 

поэтому тема года на этот раз звучит 

громко и заманчиво: «ЗДОРОВЫМ 

БЫТЬ… МОДНО!» или «Здоровые» 

ЛАЙФХИКИ  

Заинтриговали? Тогда… поехали! 

Наш путь – НЕ БОЛЕТЬ!  

 

«В этой рубрике я буду рассказывать о здоровых лайфхаках. О том как 

поддерживать здоровье и иметь силы достигать новые цели. 

Наступил учебный год, поэтому актуальная тема на сегодняшний день – сохранение 

бодрости и позитива, набранного за летние месяцы». 

Османова Амина, 8 класс «Г»  

 

🔹 Пейте больше воды, чая или свежевыжатого сока ; 

🔹 Вместо салфеток и антисептика используйте мыло и воду. После пандемии мы 

начали вовсю использовать влажные салфетки и антисептики, но если поблизости есть 

место, где можно помыть руки с мылом, то лучше отдать предпочтение ему, ведь это 

намного эффективнее; 

🔹 Осень – время урожая, поэтому 

было бы неплохо разнообразить свой 

рацион сезонными овощами; 

🔹 Так как солнце уже не такое 

яркое, нужно следить за витамином D. 

К примеру, употребляйте как можно 

больше продуктов, богатых этим 

витамином (яйца, печень трески, 

жирную рыбу, кисломолочную 

продукцию); 

🔹 Спите не меньше 8 часов, ведь 

плохой сон снижает продуктивность.  

 



ЛАЙФХАКИ ДЛЯ ЗДОРОВЬЯ ГЛАЗ  

 

Из-за учебы наши глаза перенапрягаются,  поэтому важно заботиться и об их 

здоровье тоже. 

🔸 Установите монитор компьютера правильно. Предотвратить чрезмерное 

напряжение зрения можно, если монитор находится прямо перед вами на расстоянии 

вытянутой руки. Верхняя часть экрана должна быть на уровне глаз. Не поленитесь 

протирать монитор, чтобы избежать бликов. Также не забудьте настроить яркость, при 

которой глазам будет комфортно. 

🔸 Важно делать перерывы. Во время перерывов выполняйте легкую глазную 

гимнастику:  

▪ В течение 20 секунд смотрите вдаль, сфокусируйтесь на предмете, который 

расположен примерно в 20 шагах от вас;  

▪ Закройте глаза и совершите по четыре вращения глазными яблоками – сначала 

по часовой стрелке, потом против нее;  

▪ Не открывая век, перемещайте глаза вверх и вниз;  

 

Завершите гимнастику частым морганием в течение 30 секунд. Взгляд при этом 

направлен вперед. А еще помните: 

🔸 Не читайте лежа или в движущемся транспорте; 

🔸 Выбирайте бумажные книги или электронные, работающие на технологии E-Ink 

(Технология E-Ink – технология отображения информации, имитирующая печать на бумаге); 

🔸 И конечно, не забывайте раз в год посещать офтальмолога!  



Спасибо, Амина, за потрясающий экскурс по здоровью глаз и не только, и вот 

наступает черед самой приятной части этой рубрики. Традиционно экспертное мнение по 

здоровому питанию представляет неизменная коллега Амины – АНДЕРСОН 

ЕЛИЗАВЕТА 

 

Знаете ли вы, что ПЕЧЕНЬ ТРЕСКИ – концентратор полезных жирорастворимых 

витаминов, таких как А и D? Именно этих витаминов часто не хватает в бедных солнцем 

регионах, при недостатке солнечного света и разнообразного питания. Витамин D люди 

получают в основном с помощью синтеза в коже под воздействием солнечного света. 

Таким образом, в долгие зимние месяцы недостаток этого вещества становится 

катастрофическим. Особенно от этого страдают северные, холодные страны. 

Употребление в пищу печени трески позволяет восполнить запасы витаминов.  

Именно поэтому блюдо дня сегодня – классический рецепт… 

 

САЛАТА из ПЕЧЕНИ ТРЕСКИ  

Салат этот легко готовить, и он всегда получается очень вкусным! В нашем рецепте 

описана оригинальная подача, для которой вам понадобится кольцо для сборки салата. 

Ингредиенты же используются самые обычные: кроме самой печени трески в салат 

добавляют: 

- свежие огурцы 

- вареные яйца 

- салатный лук.  

Итак, теперь более подробно Ингредиенты: 

 

- печень трески (1 баночка) 

- зеленый лук (пара перьев) 

- вареные яйца (2 шт.) 

- огурцы (2 шт.) 

- лимон (1/2) 

- фиолетовый лук (для 

украшения по желанию). 

 

Приготовление пошагово: 

1. Мелко режем яйца и зеленый 

лук. Смешиваем в салатнике 

овощи и яйца.  

2. Печень нарезаем крупно (кубиками приблизительно  по 1 см.). Добавляем ее в 

салат. 

3. Кольцо для формирования салат ставим на плоскую тарелку.  

4. Полоски огурца «приклеиваем» к внутренней стороне кольца.  

5. Наполняем кольцо салатом.  

6. Посыпаем рубленым салатным луком и сбрызгиваем лимонным соком.  

7. Салат готов! И заметьте, никакого майонеза))  И да. Не забудьте убрать кольцо)  

Приятного аппетита! 



НАСТРОЕНИЕ. ВДОХНОВЕНИЕ… СЕНТЯБРЯ  

В нашем альманахе всегда было много рубрик полезных и разных. В основном, конечно, 

полезных. А как же творчество, настроение? Разве они важны менее, чем полезные советы о том, 

как не заболеть, как правильно и успешно подготовиться к экзаменам? А тут еще новая волна 

корреспондентов прибыла в нашу команду, и значит, мы с полным правом берем верный курс на 

правильное НАСТРОЕНИЕ! 

Знакомьтесь, удивительно светлый, добрый и открытый человек, которого вы узнаете по 

неизменной искренней улыбке и искрометному чувству юмора. Кому он знаком – точно 

подтвердит! А знать теперь его будет вся школа и не только! АЗАРЯН ДАВИД – ученик 8 класса 

«В», ведущий новой уникальной рубрики – НАСТРОЕНИЕ МЕСЯЦА  

И мы начинаем… с СЕНТЯБРЯ… 

Я часто гуляю по улице в сентябре, однако иногда мне хочется чего-то большего, 

например, пойти с друзьями в поход, свободно и легко прожить денек под открытым 

небом... А когда пойдет дождь, как хорошо побродить под его стук. Этот стук со 

временем превратится в прекрасную мелодию,  которая заставит тебя задуматься о 

себе, о мире, который составляет твое прошлое и будущее, и тогда тебе захочется 

пробыть под дождем как можно дольше. Тогда лучшим моментом будет то, когда ты  

пойдешь наслаждаться прекрасными запахами природы, пропитанной влагой. А ночью 

можно будет спать у открытого окна, почти что под открытым небом, всматриваясь в 

бесконечное небо, усыпанное миллионами ярких звезд. Вся эта атмосфера мне 

передается как раз в сентябре, когда идут дожди, и рано темнеет… 



Вам покажется странным, почему я начал с природы, ведь сентябрь – это прежде 

всего начало школы. Да просто мы все устали от банального, и взрослые, и дети, а тут 

такая вдруг волна… захватила и унесла!  

Однако от будней нам никуда не 

деться. К тому же столько в этом 

году нового! Как об этом не 

написать? Вот и пятерку теперь 

получить труднее, чем раньше, и 

уроков стало больше, и пока еще 

только самое начало – а я боюсь, что 

уже не успеваю. Однако это и есть 

путь нашего развития. Сложнее – 

значит дальше и выше.  

Однако есть и хорошие новости.  

Появились новые интересные предметы (например химия). Домашнего задания пока не 

так много. Темы все понятные, хотя в основном пока все повторение. Есть и новые 

учителя, но хорошо это или не очень – покажет время))  

А сейчас я бы хотел рассказать о том, что позволит моим читателям узнать меня 

ближе. Кем хочу я стать? Какие предметы мне интересны, кем представляю себя в 

будущем? Эти вопросы преследуют меня… месяца так с августа. Честно? Я понятия не 

имею, кем хочу быть, зато точно знаю, чего совершенно не хочу. Меньше всего мне бы 

хотелось работать в офисе по 20 часов в сутки (даже если и меньше )). Я обожаю 

природу, животных, мне кажется, вы уже успели это понять. Я мечтаю увидеть мир, 

путешествовать, дышать свежим воздухом, любоваться природой и ее многообразными 

обитателями. Я отдаю себе отчет, что объединить все мои «прихоти» и идеи в 

идеальную работу едва ли получится, однако мы должны стремиться. И я твердо 

убежден, что мы должны учиться слушать себя. И если тебе кажется, что твой удел не 

сидеть в душном кабинете за 

компьютером, а бороздить 

просторы неизведанных краев, 

исследовать, ставить опыты, 

шагать с рюкзаком наперевес, даже 

если это и не вызывает симпатии 

твоих друзей или знакомых – ты все 

равно стремись   к тому, что 

близко. А друзья… они всегда 

поддержат, если они настоящие 

друзья. И я замечаю, что близких 

людей становится больше, или мне 

просто везет. Возможно, мы просто 

взрослеем, но с самых первых дней 

сентября я заметил, что мой класс стал более сплоченным, открытым, мы вдруг стали 

больше и лучше общаться. А с друзьями, как известно, ярче любая дорога, уютнее любая 

обстановка! Вот какое оно у меня, настроение… СЕНТЯБРЯ!  



ПОЭТИЧЕСКАЯ СТРАНИЧКА ЕЛЕНЫ НАУМОВОЙ  

И остаются вещи неизменные, вечные, как сама жизнь. Природа, дружба, поэзия… Да, 

именно поэзия, неподвластная времени и сменяющим друг друга дням. А это значит, что с нами 

снова и всегда наш любимый школьный поэт – ЕЛЕНА НАУМОВА 

Конец лета 

 

Август. Солнце за окном, 

Мокрая трава. 

На столе тяжелый том, 

Сложные слова. 

 

Я читаю, я пытаюсь! 

Классику веков. 

Постоянно отвлекаюсь – 

Трель чужих звонков. 

 

Гонка скейтов через лужи, 

Слишком громкий смех. 

Этот август очень нужен, 

   Важен был для всех. 

 

Песни. Вечер и качели. 

Мы опять одни. 

Слишком быстро пролетели 

Этим летом дни. 

 

 

Школа 

 

Школа, помнишь первый класс? 

Мы с цветами шли, 

И встречал учитель нас, 

Знания влекли… 

 

Мы старались и учились,  

Так за годом год,  

Все мы сильно изменились, 

Время-то идет! 

 

Вот девятый раз уже 

Мы войдем в свой класс,  

Школа, что же на душе? 

Рада ты за нас? 

 



СОХРАНЯЯ ПЛАНЕТУ. ЭКОЛОГИЯ 

Есть вещи, о которых нужно говорить всегда, вне зависимости от того, каким (как это сейчас 

принято), объявлен этот год. Поскольку не говорить об этом или делать вид, что нет такой 

проблемы – значит закрывать глаза на главное, что есть у нас. Это жизнь. Это мир вокруг нас. 

Воздух, которым мы дышим, земля, по которой мы ходим, весь тот мир живой и неживой 

природы, который мы наследуем, приходя на эту планету, тот мир, который оставим после себя. И 

все это укладывается в одно простое слово – ЭКОЛОГИЯ. 

Мы не могли не открыть в этом году эту рубрику, поскольку с каждым годом градус 

экологических проблем поднимается все выше и выше. Безусловно, приятно радуют 

всевозможные экологические акции, многие из которых уже полным ходом шагают по планете 

(борьба с пластиком, сортировка отходов и пр.), однако нерешенных задач все еще намного 

больше. 

«ЭКОЛОГИЯ или СОХРАНЯЯ ПЛАНЕТУ» – так мы назовем рубрику, вести которую будет 

уже известный читателям автор, искренний почитатель флоры и фауны – ученица 8 класса «Г» 

КСЕНИЯ ГАЛАНОВА.  

 «Все мы дети одного корабля 

по имени Земля, значит 

пересесть из него просто 

некуда…» 

«Мы не наследуем землю у 

своих предков, а берем ее 

взаймы у своих детей» 

                                                                      

Антуан де Сент-Экзюпери 

В последнее время меня очень интересуют проблемы экологии. Каждый должен понимать, 

что от чистоты воды в водоемах, чистоты воздуха зависит будущее всего человечества. Поэтому, я 

думаю, что обязанность каждого человека – беречь и защищать природу, животный мир, и этому 

нужно учить детей с самых ранних лет.  

14 октября в России отмечают День работников заповедного дела. Это 

профессиональный праздник специалистов заповедников, национальных и природных парков, 

служб по надзору в сфере природопользования, учёных, экологов, общественных организаций 

России, и отмечают его уже более 20 лет.  

В этом выпуске газеты я хочу рассказать о некоторых интереснейших заповедниках 

России и про их необычные черты. 

БОЛЬШОЙ АРКТИЧЕСКИЙ ЗАПОВЕДНИК  

• Самый крупный заповедник не только в России, но и во всей Евразии. Его площадь — 

41692,22 кв. км, т.е. на территории Большого Арктического заповедника может поместиться целая 

Швейцария! 

• В отличие от других заповедников, в Большом Арктическом есть и промышленные 

участки: например, в некоторых местах добывают нефть. 



• Заповедник является домом для диких белых медведей. 

• Большая часть заповедника никогда не посещается людьми из-за труднодоступности. До 

многих участков заповедника можно добраться только по воздуху и только в хорошую погоду, 

которая в этих краях бывает совсем не часто. 

• В летнее время самые отважные 

туристы могут принять участие в 

сплавах по протекающим в 

заповеднике рекам.  

ОСТРОВ ВРАНГЕЛЯ 

• Заповедник на острове Врангеля 

является одним из самых северных в 

мире, в 2004 году он был включен в 

Список всемирного наследия 

ЮНЕСКО. 

• На острове были обнаружены останки мамонтов! Правда, карликовых. Скорей всего, 

небольшие размеры мамонтов были связаны со скудностью пищи, которую можно было найти на 

острове. Небольшой размер животных облегчал аборигенам охоту на них, делая их источником 

необходимого мяса, жира и меха. 

• Климат на острове настолько суров, что ветра и метели достигают скорости до 140 км/час. 

Минимальная зафиксированная на острове температура — минус 57°С, максимальная — 

всего плюс 18°С. Снега и морозы господствуют на острове девять месяцев из 12.  

• Сложные для обитания природные условия лишили остров как земноводных, так и 

пресмыкающихся. Животные просто не способны адаптироваться к таким экстремальным 

условиям для жизни. Зато остров населяют около 30 видов членистоногих, встречаются даже 

бабочки. Пресноводные озёра пусты, рыба в них не водится совсем. 

• Однако же моржи с удовольствием устраивают на пляжах острова Врангеля свои лежбища, 

самые густонаселённые в стране! И 

погода им нипочем. 

КРОНОЦКИЙ ЗАПОВЕДНИК 

• Заповедник по праву 

считается «самым горячим» в 

России: на его 

территории располагается 

знаменитая Долина гейзеров. Кроме 

того, в заповеднике можно увидеть 

25 вулканах, восемь из которых — 

действующие.  

• Кроноцкий заповедник 
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является одним из старейших заповедников России. Как государственный образован в 1934 году 

на месте существовавшего с 1882 года Соболиного заказника. 

• Некоторые травы, произрастающие на территории заповедника, могут достигать четырёх 

метров в высоту! Этого вполне достаточно, чтобы скрыть не только любое животное, но и 

всадника на коне. 

• В Кроноцком заповеднике есть своя Долина смерти. Она находится в верховьях реки 

Гейзерной у подножия вулкана Кихпиныч. Ученые долгое время не могли понять причину гибели 

животных, птиц и насекомых, которые попадали в это место.  

Сначала в долине появились трупики грызунов. Завидев легкую добычу, со склонов гор к 

ним стали спускаться лисицы и… тоже гибли. Следом идут росомахи и медведи, трупы которых 

довольно часто встречаются в долине. На падаль слетаются вороны и орланы и, как и все 

остальные, тоже остаются здесь навсегда. Вместе с тем, люди, которые бывали здесь, не 

испытывали никакого неблагоприятного воздействия. Все дело оказалось в струях газа, 

содержащего много сероводорода, сероуглерода и углекислого газа, поднимающихся из самых 

недр вулкана и стелящихся по земле, который для животных оказывался смертельным. 



SHERLOCK HOLMES (BENEDICT CUMBERBATCH) 

В ПЛЕНУ ТУМАННОГО АЛЬБИОНА или ВСЕ ЧТО ВЫ ХОТЕЛИ 

УЗНАТЬ ОБ АНГЛИИ, НО СТЕСНЯЛИСЬ СПРОСИТЬ 

А вот это самое настоящее СОБЫТИЕ ГОДА! Когда-то в нашем альманахе был подобный 

опыт – целый год каждый месяц выходила специальная рубрика на французском языке от одного 

из корифеев нашей редакции Евгении Сизовой. Однако на этот раз мы решили пойти еще дальше, 

и по объему, и по уровню текстов, которые даже могут претендовать на категорию «учебных», а 

учиться на материале живом, иллюстрирующем актуальную информацию, куда интереснее, чем на 

скучных порой текстах из учебников.  

Представляем вам нашего нового корреспондента, ученика 10 класса «Б» ГОШУ 

КОНОНИСТОВА! 

ГОША – личность уникальная, у него не просто потрясающий английский, размах знаний и 

увлечений, но привлекает то, как он относится к своим интересам – досконально, глубоко, желая 

все изучить в деталях, а уж если и берется рассказывать, то можете быть уверены – скучно вам 

точно не будет, а в нашем случае это еще и чрезвычайно полезно! 

Итак, истории разнообразные, увлекательные и занимательные. Мифы и правда об 

английских привычках, об образе жизни англичан, все, казалось бы, известное, но… 

раскрывающееся с необычной стороны. Обо всем этом и не только в новой рубрике 2021-2022 

учебного года «В ПЛЕНУ ТУМАННОГО АЛЬБИОНА или ВСЕ ЧТО ВЫ ХОТЕЛИ УЗНАТЬ ОБ 

АНГЛИИ, НО СТЕСНЯЛИСЬ СПРОСИТЬ». 

И начинаем мы (что весьма неудивительно) с «главной» английской традиции (или 

претендующей на такую роль), а именно с … FIVE O’CLOCK TEA 



One of the most famous traditions associated with England is the «five o'clock» tea party. Tea in 

this country is a traditionally popular drink, and the culture of tea drinking is very original and unique.  

So what are the features of the English tea traditions? The love of the English for tea drinking is 

reflected in the works of English writers, and in films, which thereby contribute to the popularization of 

this tradition.  

What is «five o'clock tea»? 

The most significant event in the history of English tea drinking was the well-known tradition of 

«five o'clock», which originated in the 1840s. And it appeared thanks to Anna Russell, the Duchess of 

Bedford. 

At that time, it was customary to serve dinner in the evening, between 8 and 9 o'clock. One day, walking 

in the garden and very hungry, Anna asked to prepare tea, bread and butter, cookies and cupcakes for her, 

and thus had a light snack. The next time Anna invited her friends to a similar tea party. 

Since 1880, this new-born tradition of «five o'clock» has grown into a real secular ceremony with 

its own refined etiquette and very beautifully decorated – tea tables with starched white tablecloths, 

expensive and exquisite porcelain sets, silverware, vases with flowers. 

Such a ceremony was necessarily accompanied by a long and pleasant relaxed conversation, 

perhaps gossip, where without them… 

You could also go to a tea ceremony at one of the fashionable London grand hotels, for example, at 

the Ritz or Brown's. 

In the 1910s, when the fashion for Argentine tango came to Europe, they also began to dance it in 

hotels during tea parties ('tango teas’), as well as to teach those who wish. 

After the war, tea dances disappeared, and the tradition of «five o'clock» tea drinking began to 

decline. But the British are still very fond of tea, they drink a lot of it, only at other times and without 

much ceremony. 

Today, only in the most expensive restaurants in the UK, you can feel like an English aristocrat and 

enjoy the atmosphere of a classic English tea party, but you need to book places for such events several 

months in advance. One of the most elite places where such tea ceremonies are held is the Restaurant of 

the Ritz Hotel. 

Author's note: 

A gesture with the little 

finger extended. Appeared in 

France. William Henson, an expert 

on British etiquette, believes that 

such a gesture appeared in pre-

revolutionary France. At that time, 

high society was quite dissolute 

and led to venereal diseases. And 

the protruding little finger spoke of 

the presence of «bad» diseases. 



ТВОРИ ДОБРО 

Вы задумывались, зачем современному человеку совершать добрые поступки?  

Во-первых, при совершении доброго 

поступка у человека поднимается самооценка, 

значимость и чувство нужности в современном 

обществе. 

Во-вторых, делая добро малознакомым людям, 

человек верит в принцип бумеранга «делай добрые 

поступки, и они вернутся добром». 

В-третьих, люди, совершившие добрые 

поступки, получают истинное наслаждение и удовлетворение. 

В-четвертых, и это ГЛАВНОЕ! Чем больше любви, теплоты и заботы человек отдает 

людям, тем успешнее будет его жизнь в будущем. 

Так давайте же совершать добрые дела всегда и везде, где только можно!  

И поэтому в этом году нас ждет еще одна новая рубрика, посвященная различным 

благотворительным акциям. И помогать ее вести будет новый сотрудник нашей редакции, 

профессиональный фотокорреспондент ученик 8 класса «Г» ИВАНОВ НИКОЛАЙ.  

В этом выпуске мы уже познакомились с его прекрасными работами – фоторепортажем к 

статье «Интервью с учителем», и вот на этот раз Коля решил попробовать себя в новом амплуа, 

решив взять интервью у своего первого учителя, педагога начальных классов Анисимовой 

Екатерины Евгеньевны.  

Всем известно, что в последние годы стала набирать популярность ежегодная 

благотворительная акция для родителей школьников «ДЕТИ ВМЕСТО ЦВЕТОВ». Смысл 

акции в том, что благотворительные фонды «Вера» и «Дом с маяком» предлагают дарить 

учителю 1 сентября один букет от класса, а сэкономленные на цветах деньги перечислять в пользу 

подопечных фондов — неизлечимо больных детей и детей с инвалидностью. 

Екатерина Евгеньевна прокомментировала участие своего класса и не только в связи с 

данной акцией: «Любая благотворительность – это необходимо и прекрасно, но подчеркну, все 

должно происходить исключительно на добровольной основе, от чистого сердца помочь 

ближним. В этом году наш класс принял участие в акции, однако бывают случаи, когда, оказывая 

помощь детям через фонд, родители все же не могут устоять перед старой традицией 

подарить учителю букет. И поэтому мои ученики, нынешние и прошлых лет, с которыми мы 

продолжаем тепло общаться, убеждены, что помощь не должна быть разовой. Прекрасной 

традицией школы и семьи могли бы стать выезды в детские дома, когда мы можем получить 

информацию о том, что действительно необходимо детям, после чего собрать то, что нужно, и 

уже адресно оказать необходимую помощь. 

В прошлом со старшеклассниками у 

нас был подобный опыт, и сегодня многие 

ребята готовы присоединиться к таким 

мероприятиям. Очень отрадно осознавать, 

что мы растим неравнодушных детей, нам 

просто нужно помочь им получить 

реальную возможность протянуть руку 

участия тем, кому она необходима…» 

 



ДАВАЙТЕ ЗНАКОМИТЬСЯ! 

Дорогие читатели, на этой страничке мы хотим познакомить вас с новыми 

корреспондентами, которые уже стали частью нашей дружной команды и которые готовы отныне 

радовать нас в каждом выпуске уникальными материалами своих авторских рубрик. Готовы к 

знакомству?  

            Всем привет! Меня зовут Гоша. 

Я из 10 класса «Б». Я люблю слушать 

музыку и причем не одного стиля – от 

Twenty One Pilots до КиШ'а. Я пишу 

статьи на английском ведь, как по мне, 

это один из красивейших и один из 

удобнейших языков в мире. У меня 

хорошее чувство юмора. Буду рад если 

вы будите читать наши статьи наши 

статьи. Буду благодарен за любой 

«feedback». 

ГОША КОНОНИСТОВ, автор 

рубрики «В ПЛЕНУ ТУМАННОГО 

АЛЬБИОНА или ВСЕ ЧТО ВЫ 

ХОТЕЛИ УЗНАТЬ ОБ АНГЛИИ, НО 

СТЕСНЯЛИСЬ СПРОСИТЬ» 

           Всем привет! Меня зовут Давид. 

Я из чудесного 8 класса «В». Люблю 

читать и иногда гулять на свежем 

воздухе. Особо ничем не увлекаюсь, и 

потому о себе написать вам нечего, 

так как, к моему величайшему сожалению, лентяй я, каких 

еще поискать! И это значит, что на том мое описание 

себя заканчивается. А обо мне вам лучше всего расскажут 

статьи моей авторской рубрики «НАСТРОЕНИЕ или 

ВДОХНОВЕНИЕ МЕСЯЦА» 

 ДАВИД АЗАРЯН, 8 класс «В» 

От лица редакции и от себя лично хочу сказать 

огромное спасибо ВСЕМ членам нашей дружной команды. 

Дорогие друзья, только благодаря ВАМ на протяжении вот 

уже пяти лет как ежемесячно выходит в свет наше общее 

творение, наш замечательный альманах, который 

абсолютно оправдывает свое прекрасное имя – «ПАРУС»! В добрый путь! В Новый учебный год! 

Главный редактор школьной газета Кобылинская Мария Анатольевна. 


